

Pour plus d'informations sur Bassma, visitez le site www.bassma.org

Quoi de plus beau qu'un sourire qui illumine le visage, un regard de gratitude et de compassion. Bassma, une ONG libanaise, a été créée pour mission de servir le jeu autour d'elle, avec les moyens dont elle dispose, et l'énergie d'un groupe de jeunes volontaires animé par un sentiment qui prime: l'amour et l'aide et le foi en un Liban meilleur.

«Au départ, Bassma est née dans le but de mobiliser les jeunes Libanais dans des actions humanitaires efficaces, nous confie la Présidente fondatrice de Bassma, Sandra Klat. «J'avais alors un groupe d'amis, j'aimais l'énergie des jeunes dans une action de service citoyen pour aider des familles dans le besoin, dit-elle.

Qui est Bassma?

Fondée en novembre 2002, Bassma a pour objectif de réhabiliter les familles libanaises les plus démunies. Selon la jeune Présidente, l'association n'aide pas seulement les familles libanaises démunies, elle les forme et les inscrit sur le marché du travail. Selon Sandra, «Bassma accorde chaque famille d'une assistance personnelle, étalee sur quatre ans, jusqu'à ce pour où la famille parvient à voter de ses propres ailes». La Société Générale de Banque en Liban (SGBL) est partenaire de



Une ONG qui sème le sourire

Comme son nom l'indique, Bassma est une jeune organisation humanitaire libanaise qui assiste des familles libanaises démunies, et rend ainsi le sourire possible. Avec plus de 135 familles, et cinq ans de travail de terrain, Bassma apporte une aide financière, alimentaire, médicale et psychologique, sans aucune discrimination religieuse ou politique. Rencontre avec la Présidente fondatrice de Bassma, Sandra Klat.

Bassma, avec le support de l'ESDA et de SGBL, Axa, chaque famille des différentes zones de Beyrouth et ses banlieues, reçoit un Paquet Sourire, qui renferme des denrées de nécessité première, de soins, ainsi qu'un soutien médical, psychologique et financier global. Plus encore, le programme de quatre ans, basé sur le support social, moral et éducatif, par le biais des dépannages matériels, formes et formations, ainsi qu'une formation professionnelle. De plus, Bassma est dotée d'un Resto-Sourire qui offre, grâce au Metropolitan Hotel, 500 plats chauds par semaine. Bassma dispense également d'un Atelier Sourire formé de professionnels et des membres de familles Bassma, chevronnés dans l'élaboration de produits frais maison, vendus durant les expositions, la dernière en date étant à Paris en août 2007.

Quelle est AUBAF 2008?

Durant le Game de Juillet 2008, les «Bassmochats» se sont mobilisés avec les moyens du bord pour renforcer leur mission auprès des familles, dont l'état financier n'était considérablement dégradé. Mais ils devaient aussi, et surtout, mettre en place, en parallèle, une cellule de crise pour traiter les cas psychologiques de la guerre. En l'espace de deux mois, elles ont été au

travail ont été preses en charge. À cet effet, dans une campagne de soutien aux orphelins, SGBL-Panasonic les Bassmochats ont fait une donation à Bassma, et la croisé au profit d'autres ONG libanaises.

Après la crise, Bassma a été fait de lancer un programme de sensibilisation sur le pavement auprès des élèves des écoles primaires. Le projet Kholouk a été lancé au Collège Notre Dame de Janthos, Louise Waghman, International College et ACS, American Community School, et financé par la Banque Mondiale, en partenariat avec la SGBL, et l'ONG libanaise Inajz.

Le partage, source inestimable

Bassma utilise les fonds pour la réhabilitation des familles prises en charge et pour des projets collectifs de réappropriation citoyenne. Le partage se présente sous forme de dons entre individus ou d'entreprises soucieuses de respecter leurs valeurs culturelles d'un projet commun. «Depuis le Game de Juillet 2008 jusqu'à ce secteur économique est plus que jamais perturbé, de nombreuses familles se sont retrouvées sans emploi et sans moyens», nous confie Sandra Klat. Pour récolter des fonds, un dîner annuel sera organisé au Metrop Hotel le 16 décembre, pour fêter les 5 ans de Bassma. Venez-y nombreux!

Lea Chammah